

Schitour Pitschenberg
Datum: 07.02.2009

Senienschitour Postalm - Pitschenberg (1717m)

Die "Senienschitour", geplant auf die Loibersbacherhöhe bei Faistenau, mußte auf die Postalm verlegt werden, weil der Föhn den Schnee vom ursprünglichen Ziel weggefressen hatte. Obwohl der Zusammenbruch des Föhns schon angekündigt war, fanden sich noch sechs Unentwegte zusammen, um den Pitschenberg 1717m zu besteigen. Auf dem Gipfelhang blies uns der Föhnsturm entgegen, daher fuhren wir vom Gipfel schnell wieder ab - gar nicht so schlecht. Statt dem Labenberg besuchten wir lieber ein Wirtshaus.
Dieter Praxmarer